

En este mes de junio tendrán lugar en Francia las elecciones para elegir sus diputados. Estos comicios electorales se celebrarán en un ambiente más reñido que en los del anterior del «referendum» constitucional. Para el modo de ser moderno una posición electoral en la que predomina a mucho las personas tiene más importancia que la defensa de una doctrina. Si hubo confusión en las primeras elecciones generales aumentará su duda en las próximas. Lucharon en estas radicales socialistas, socialistas, comunistas, y el Movimiento Republicano Popular que tuvo la habilidad de identificarse con el general De Gaulle a quien abandonó después para mantenerse en el Poder. El triunfo se repartió entre los tres últimos partidos saliendo derrotado el primero cuyo ascendiente político fué anteriormente muy grande en Francia; era el partido de los grands caciques electorales. Hoy vuelven los cuatro partidos a la lucha, sin inteligencia alguna entre ellos, pues los únicos que tienen contactos ideológicos, como son los radicales socialistas, socialistas y comunistas, no han querido unión alguna para no verse comprometidos en su futura actuación política. Estos partidos no se clarean en sus propósitos públicos mientras que el Movimiento republicano popular se aferra más que nunca a defender la libertad de enseñanza, a la extensión de atribuciones efectivas al Presidente de la República y a una segunda Cámara Consultiva que contrarreste la posible acción anárquica de la primera.

Al margen de estos cuatro grandes partidos ha surgido otro nuevo que es el llamado Partido Republicano de la Libertad que ha hecho valientemente profesión de fe antimarxista. Lo componen miembros de la antigua federación republicana de Luis Marin, que era el centro de la tercera República y moderados y derechistas. En sus candidaturas van los nombres del famoso general Giraud, del hijo de Clemenceau y de Javier De Gaulle, hermano del general del mismo apellido. ¿Cuál de estos partidos triunfará? Si la clase campesina, que es la que al parecer inclinó la balanza en el voto del «referendum» constitucional, permanece firme en su adhesión a comunistas y socialistas, el triunfo será de los radicales, el M. N. R. y el nuevo partido llamado de la Libertad.

Esta es la impresión última que podemos dar a nuestros lectores ante la inminencia del resultado de la magna lucha electoral en Francia; aunque en este asunto de elecciones ningún humano puede adelantarse nada seguro, por la volubilidad constante de las masas que en ellas intervienen.

Consejo de ministros

Adquisición de fincas por el Instituto de Colonización

Alistamiento de reemplazo de 1947

MADRID.—En el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del jefe del Estado se tomaron los siguientes acuerdos:

Paso a las Cortes de un proyecto de ley para modificar el apartado 3.º del artículo 96 del Estatuto de Claves Pastvas. Se dispone para el año actual el alistamiento del reemplazo de 1947. Se prorroga hasta el 31 de diciembre el plazo para acogerse a los beneficios de indulto a prófugos y de-

sectores por decreto de 12 de septiembre de 1945. Construcción de viviendas para obreros del Ejército del Aire y de silos para cereales en la provincia de Zaragoza; abastecimiento de aguas en Alicante y subasta de obras de varios canales. Reconstrucción y reparación de obras de defensa de inundaciones en Murcia y Alicante. Autorización al Instituto Nacional de Colonización para la adquisición y parcelación de fincas denominadas «Coto de Bernes».

Aun no se ha resuelto nada por la O. N. U. en el asunto de España

Se dice que la cuestión "se ha tornado complicada y compleja"

Inglaterra no tiene pruebas de que España realice pruebas atómicas

NUEVA YORK.—Fuentes allegadas a la Subcomisión que investiga el «caso español»—dice la Agencia United Press—han estimado que existe la posibilidad de que este organismo no pueda terminar hoy, día en que vence el plazo fijado por el Consejo de Seguridad para su entrega. El informe final que ha de contener las conclusiones de aquélla sobre si la España de Franco constituye o no una amenaza para la paz y la seguridad del mundo, tomando como base la copiosa documentación obtenida hasta la fecha.

Se ha sabido—agrega la Agencia—que el delegado de Australia en la O. N. U. y presidente de la Subcomisión, ha sostenido conferencia con algunos miembros de la misma, para el estudio de diez páginas de nueva documentación, entregadas por el Gobierno británico, y de un microfilm que contiene 35.000 palabras de nuevos documentos alemanes e italianos, presentados por el Gobierno de los Estados Unidos.

La cuestión española se ha tornado tan complicada y compleja, que Herbert Evatt, presidente de la Subcomisión, se ha negado a hablar con los periodistas que tratan de informarse acerca de las principales actividades de ella. En la Oficina de Información de la Organización de las Naciones Unidas han manifestado que des-

conocían si la Subcomisión se había reunido o no en pleno; dijo también que tenía una copia del informe británico, pero que había orden de no dar el contenido a la publicidad.

Otras fuentes han informado que existe la creencia de que, en vista de haberse recibido informes adicionales, la Subcomisión no podrá completar su informe final, y que, por consiguiente, entregará al Consejo un informe provisional y solicitará una prórroga del plazo señalado para ultimar su labor.

No se cree que la Subcomisión reciba más documentos adicionales, ya que ha transcurrido el plazo fijado para la presentación de nuevas pruebas. La Subcomisión celebrará hoy otra sesión secreta en el Hunter's College, creyéndose se anunciará ulteriormente cuándo ha de tener listo el informe final para presentarlo al Consejo de Seguridad. Los miembros todos de la Subcomisión continúan guardando el mayor silencio acerca del repetido informe definitivo.—EFE.

Informe del delegado británico

El delegado británico en la O. N. U., sir Alexander Cadogan, ha informado al Subcomité formado para investigar el llamado problema español que el Gobierno británico no tiene prueba alguna de que se realicen en España investigaciones de energía atómica o de otros medios de destrucción en masa, según ha sido hecho público hoy.—EFE.

Un artículo del diario comunista «P. M.»

El diario comunista «P. M.» publica hoy un artículo donde afirma que el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas no hará nada contra el régimen de Franco.

«En el seno del Comité investigador—dice—, Brasil y China se muestran hostiles a cualquier acción: Australia cree que el asunto era más de la incumbencia de la Asamblea General, y por otra parte, los representantes decididos adversarios del actual Gobierno español no han probado nada nuevo decisivo. Ausente del Subcomité el embajador francés, Henri Bonnet, su sustituto, De la Tournelle, no mostró la misma agresividad contra el régimen de Franco e incluso el memorándum que envió París era bastante negativo, añade el «P. M.»—EFE.

La actitud ruso polaca en la línea de la revolución mundial

«The Sun» ha publicado el siguiente artículo de G. E. Skolsky, titulado «Irán, Manchuria y España»:

«La actitud intransigente adoptada por Rusia y Polonia soviéticas—un país en la Organización de las Naciones Unidas—es lógica, consistente y constante. Está en armonía con la meta bolchevique de la revolución mundial. Algunos americanos, no prácticos ni enterados, pueden creer que el

atropello del Irán, la revolución comunista en Manchuria y el argumento polaco para intervenir en España, son temas distintos y separados. Esa opinión es incorrecta. Son parte integrante de un programa de conquista mundial.

En la autorizada «Historia del partido comunista y la Unión Soviética» aparece esto: «El estudio de la historia del P. C. U. S. (B) corrobora nuestra certeza en la victoria definitiva de la gran causa del partido. Lenta, Stalin, el triunfo del comunismo en el mundo entero.»

Stalin dice en su ensayo sobre el leninismo:

«En este período, el proletariado tiene que enfrentarse con nuevas tareas, las tareas de reorganizar toda la labor partidista sobre nuevas líneas revolucionarias; de educar a los obreros en el espíritu de lucha revolucionaria por el Poder; de preparar y organizar las reservas; de establecer alianzas con los proletarios de países vecinos; de reforzar los lazos con el movimiento de liberación en las colonias y países dependientes...»

Victor Kravchenko, cuyo impresionante volumen «Escogí la libertad» debiera ser leído por todos los americanos que quieren saber en realidad lo que pasa en este mundo revuelto, trabaja en el Kremlin en problemas de ingeniería relacionados con la guerra. Era un alto empleado del Sovnarkom, inmediato a los poderes supremos. Para estar seguros de que tan altos y poderosos miembros del partido comunista, realmente cerca de la cima de todo poder, no recibiesen el dogma tergiversado por el curso de los acontecimientos, se celebraban reuniones especiales de adoctrinamiento.

Kravchenko refiere un discurso del camarada Yudin, uno de los más destacados teóricos de Stalin:

«Ahora vamos a América, camaradas. La política de Roosevelt de hacer el juego a los soviets mientras sea útil ha provocado fuerte oposición, como es natural en el supremo baluarte del capitalismo... Por cómico que nos parezca, la oposición a Roosevelt cree que éste ha vendido su país al comunismo. No le entienden ni saben que Roosevelt, como Attlee, representan la última avanzada contra el comunismo inevitable. No comprenden que su alianza bélica con la U. R. S. S. no es más que un matrimonio de conveniencia. Ojámos al capitalismo tanto como nos odia. Nunca nos retrocederemos de la meta ante nosotros y ante la historia que han puesto Lenin y Stalin.»

Yudin añadió después: «Camaradas, nuestra alianza en la guerra con las naciones capitalistas no puede crear ilusiones. Tenemos que mantener los puntos básicos. Hay dos puntos, entre los que es posible de vez en cuando tender un puente sobre el abismo que los separa, como hemos hecho en esta guerra. Pero sabemos que el puente tiene que derumbarse antes o después. Los dos mundos de capitalismo y comu-

Las relaciones franco-españolas

Don Miguel Matéu regresa a París

PARIS 31.—El representante diplomático español en esta capital, don Miguel Matéu, ha regresado a ella después de cuatro meses de ausencia. En los círculos políticos franceses se vaticina la posibilidad de que se entablen negociaciones franco española para la reapertura de la frontera entre los dos países, ante las repetidas peticiones de Suiza y de Bélgica de que se permita el paso a través de ella de las mercancías originarias de las últimas naciones citadas o destinadas a las mismas.—EFE.

Se anuncia la llegada de otra expedición de niños polacos

BARCELONA, 29.—Se anuncia que en los primeros días del mes de Julio llegarán a Barcelona, en un barco español, más de cien niños polacos que serán recogidos en Guarderías Infantiles preparadas al efecto.

Congreso Eucarístico en Guipúzcoa

SAN SEBASTIAN.—Se ha celebrado el día de los niños del Congreso Eucarístico con una animación y fervor extraordinarios. 30.000 se concentraron en el campo de Ameza.

Ha llegado el Nuncio de Su Santidad que oficiará mañana de pontifical en la misa que se celebrará en la bahía de la Concha.

Asamblea Nacional de la Acción Católica

MADRID.—Ayer celebró sus primeras sesiones la Asamblea de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas. Comenzó con una misa de comunión, que ofició el obispo de Ciudad Rodrigo, consejero nacional de dicha entidad.

Presidieron las sesiones el presidente de la Asociación, don Fernando Martín-Sánchez Julia; el vicepresidente, don José Ignacio Jusu, y el secretario general, don José María Sagüés.

La primera ponencia que se trató fue «Una declaración de principios públicos cristianos, según el magisterio del Papa Pío XII, aplicada concretamente a España. Dicha declaración de principios públicos abarcó cinco secciones: orden interno de los Estados, orden internacional, reforma económica social, problema de la familia y cuestiones de Acción Católica. Fue ponente el presidente de la Junta Técnica Nacional de Acción Católica, don Alfredo López. Intervinieron en la discusión los representantes de los Centros de Barcelona, Valladolid, Valencia, Murcia, Avila, Jerez de la Frontera, San Sebastián, Madrid y Sevilla.

nismo no pueden existir siempre al par.»

El desarrollo de los acontecimientos ha demostrado la autenticidad del informe de Kravchenko. Apenas había terminado la guerra cuando la Rusia soviética volvió a su táctica. Mientras luchábamos aun con el Japón, la censura de la Prensa ocultó muchas cosas. Después, la furia rusa apareció suelta en sus formas más cínicas del acuerdo de Yalta, los sucesos del Irán, los ultrajes comunistas en Manchuria, la revuelta de los kurdos en Irak, los enormes ejércitos en Bulgaria, la repartición de la III Internacional en todos los países, los ataques a MacArthur en Oriente, la intimidación de Francia, el bolchevismo de Tito en Yugoslavia y Bierut en Polonia.

Ya se conocen los nombres de los nuevos ministros peronistas

EL PRIMER ACTO DE PERON

BUENOS AIRES.—El futuro ministro del Interior, Angel Borlenghi, director del periódico laborista, ha declarado que Perón ocupará el próximo día 4 la Presidencia de la República Argentina, formará el siguiente Ministerio:

Asuntos Exteriores, Branglia.
Interior, Borlenghi.
Hacienda, Cereijo.

Un barco americano con Turistas

Ha salido para España

BILBAO, 31.—De Nueva York comunican a Bilbao que salió ayer de aquel puerto, con dirección al nuestro, el buque norteamericano «Marine Perch», primero de aquella bandera que llega a Bilbao después de la guerra. Trae a bordo un gran número de pasajeros, la mayor parte de ellos turistas que vienen a conocer España. Este barco, al quedar libre en Bilbao, tomará aquí a bordo, para llevarlos a Alemania, a varios centenares de súbditos de aquella nacionalidad residentes en España, entre ellos hombres de negocios, ingenieros, técnicos, etc.—CIFRA.

Guerra, Sosa Molina.
Agricultura, Picazo Elordy.
Obras Públicas, general Pista rini.

Industria y Comercio, Marino.
Aviación, comandante Colina.
Sanidad, Carrillo.
Armada, capitán de navío Antón.

Justicia, Pirán.
Sosa Molina, Pistarini, Lazo Marino y De la Colina seguirán desempeñando las mismas cartenas que han venido ocupando con el presidente Farrell.

En los medios laboristas se dice que los titulares han sido seleccionados personalmente por Perón. Solamente está sin cubrir la Secretaría de Trabajo, pero se espera que la persona que ha de ocuparla quede designada hoy.—EFE.

Restablecimiento de las relaciones con Rusia

BUENOS AIRES, 31.—El periódico «El Mundo» dice que uno de los primeros actos que llevará a cabo el nuevo Gobierno de Perón quizá sea el restablecimiento de las relaciones diplomático-comerciales con los soviets. También dice que dentro de pocos días será firmado el convenio co-

mercial argentino-soviético, cuya redacción de líneas generales ha sido confeccionada por Branglia, quien reemplazará a Cooke como ministro de Asuntos Exteriores en el Gobierno Perón.

El periódico hace conjeturas acerca de que dichas relaciones queden establecidas antes del 4 de junio para evitar que el proceso constitucional y parlamentario demorase el acuerdo, toda vez que si se promoviera después de que Perón asumiese el mandato presidencial habría que someterlo a la consideración del Congreso, debido a que las anteriores relaciones con la U. R. S. S. fueron rotas por considerarse dañinas para el país.—EFE.

Perón, general

BUENOS AIRES, 31.—Con el empleo de general de brigada, el presidente Perón se ha reincorporado al Ejército. Se había retirado en octubre pasado con el fin de aceptar la designación de candidato a la presidencia como cualquier otro ciudadano.—EFE.

ECOS DE BARCO DE AVILA

Llegada, en visita oficial, de nuestro ilustre paisano Excmo. y Rvdmo. P. Arturo Tabera Araoz, Administrador Apostólico de Barbastro y Obispo de Lirbe

Ha vivido nuestra villa jornadas de intensa emoción. A la pléyade de hombres eminentes que a través de los tiempos pusieron tan alto el pabellón de Barco de Avila, únese hoy el de otro hijo precioso, que con su talento privilegiado pasa a engrasar las glorias de nuestro pueblo, llenándonos de regocijo.

El padre Arturo Tabera Araoz, ha sido elegido para desempeñar la Administración Apostólica de Barbastro y el Obispado de Lirbe. En su día hubimos de publicar una amplísima biografía de esta figura de la Iglesia, que denotaba los extraordinarios méritos que le han llevado a ocupar tan importante cargo. Por fin, no ha mucho, en la capital madrileña, fué consagrado, con asistencia de primerísimas personalidades del clero español, del Gobierno y de nutrida representación oficial de Barco de Avila, aparte de numerosos paisanos residentes en Madrid.

Nuestro querido paisano tuvo la gentileza de prometer una próxima visita a su villa natal, y, en efecto, Barco de Avila se dispuso a recibir a su hijo, con los máximos honores, realizando los preparativos al efecto.

El sábado a las ocho de la tarde era la anunciada para la llegada del Excmo. Prelado. Antes de esa hora y a pesar de la intensa lluvia que caía sin intermitencias, una gran muchedumbre, presidida por todas las autoridades de la población, había congregado en las inmediaciones del jardín del Redondel. Numerosas banderas con los colores nacionales y multitud de colgaduras, daban a los alrededores un fantástico aspecto de brillantez. El resto de la población, igualmente, se hallaba profusamente engalanada.

A la hora prevista llegó en automovil nuestro eminentísimo paisano. Las campanas de los templos repicaron incesantemente y los vivos al excelentísimo Prelado se sucedían sin interrupción.

La comitiva dirigióse a la iglesia parroquial, donde el señor cura párroco, dirigió, en nombre del pueblo, sentidas y conmovedoras palabras de salutación al doctor Tabera, las cuales, en su momento fueron correspondidas con frases de paternal cariño por éste.

Posteriormente, realizóse una visita al Excmo. Ayuntamiento, siempre seguido el Prelado del vecindario que le hacía objeto de constantes demostraciones de afecto.

Al siguiente día, celebróse, con toda solemnidad el acto de recibir la primera Comunión unos cincuenta niños y niñas, oficiando la misa el excelentísimo señor Obispo, asistido por el señor cura párroco y el también paisano muy querido, padre Guerras, que le acompañaba en este viaje oficial.

Antes de administrar la Sagrada Forma a los niños, el doctor Tabera dirigió una emocionante plática a éstos, llena de emotividad y de ternura, cuyas palabras, a buen seguro, habrán dejado una honda y provechosa huella en las tiernas conciencias de las angelicales criaturas.

Al mediodía, y servido por el acreditadísimo Restaurante «Español», tuvo lugar un almuerzo homenaje popular al señor Obispo, al que concurrieron todas las autoridades locales y otras personalidades de distinta esfera social leyéndose adhesiones y pronunciándose, a los postres, por varios señores, palabras alusivas al homenaje, que fueron calurosamente acogidas.

Al anochecido, fué trasladada la imagen del Santísimo Cristo del Caño a la iglesia parroquial. Formaba en la procesión, la efigie de María Inmaculada, recorriendo ambas imágenes las calles de la población, y concurriendo el pueblo en masa que no cesaba de entonar cánticos litúrgicos. Ya en la iglesia, varias niñas de la Primera Comunión declamaron sentidos versos.

El lunes a las once de la mañana, el Excmo. y Rvdmo. Dr. Tabera, abandonaba su pueblo natal.

Sus paisanos, los barceses, acudieron a despedirle con el mismo entusiasmo que en el instante de su llegada. Las autoridades, la Banda de Música Municipal y numerosos forasteros que afluyen al mercado, dieron un realce digno al acontecimiento.

El Prelado, modesto y cariñoso siempre, conversó con unos y con otros, hasta con fraternal camaradería, y, en todo momento usó de relieve la satisfacción que le producía encontrarse tan íntimamente entre sus paisanos y el agradecimiento que hacía patente por las inolvidables demostraciones de afecto profesadas en el caluroso recibimiento dispensado y en su corte, pero gratísima estancia entre nosotros.

Que Dios colme de aciertos su cargo para bien de la humanidad entera y orgullo del pueblo que le vio nacer.

RESFLO.

Delante de la Virgen de la Almudena hace el alcalde de MADRID voto de defensa de los dogmas de la Asunción y Mediación de la Virgen

MADRID.—Posternado a los pies de Nuestra Santísima Madre y Patrona la Virgen de la Almudena y del obispo de Madrid Alcalá, el alcalde de Madrid, cumpliendo así el acuerdo unánime de la Corporación, ha formulado ayer la solemne y ferviente promesa de defender los soberanos Misterios de la Asunción-Gloriosa de Nuestra Señora y de la Mediación Universal.

Además anunció el alcalde de la Villa que será puesto en manos de nuestro prelado un mensaje de humilde y fervorosa súplica dirigida a Su Santidad Pío XII, para que en su altísima sabiduría estima llegado el momento oportuno, se digne definir solemnemente como dogma de fe las veneradas y santas doctrinas de la admirable Asunción de María en Cuerpo y Alma a los Cielos y de su mediación Universal.

El acto solemne que se celebró en el paseo de Camoens—junto al parque del Oeste—estuvo presidido por un gran altar, en cuyo pináculo, que remataba una cruz bellisimamente adornada, se aposentaba la imagen de Nuestra Señora de la Almudena. El prelado ocupaba lugar preeminente al pie de la Patrona, y rodeando el altar se levantaban numerosos gallardetes rematados por banderas nacionales. A ambos lados había dos tribunales, en los cuales se situaron el Ayuntamiento en corporación bajo mazas y el nuncio de Su Santidad monseñor Cicognani. Asistieron, además el presidente de las Cortes, director general de Asuntos Eclesiásticos administrador apostólico de Bar-

bastro, vicario apostólico de Uca-yale, director general de Seguridad, presidente de la Diputación, director general de Bellas Artes y otras personalidades.

Ya desde mucho antes de comenzar el acto solemne, la amplia avenida se hallaba rebosante de un gentío enorme, que siguió las palabras del alcalde y de nuestro prelado a través de un equipo de altavoces colocados por Radio Nacional.

Monseñor Eijo Garay celebró la Santa Misa revestido de pontifical que la muchedumbre de madrileños de todas las clases sociales escuchó todo el tiempo de rodillas. El prebitero don José María Carvia de la Higuera, después de terminado el Santo Sacrificio procedió a dar lectura por la radio de la plegaria nacional de gratitud y convocatoria para la misma dirigida a todos los españoles, de mandando el amparo de la Virgen Santísima.

Información deportiva

Comentarios futbolísticos

[Lástima de partido perdido con el Mediodía. Porque si el pasado 19 de mayo el Avila hubiera jugado como ha jugado en Madrid las tres veces que ha actuado, a estas horas estaría en cabeza de la clasificación y con las máximas probabilidades para adjudicarse la «Copa-Marca».

Pero en fin, agua pasada... etcétera. Lo que hace falta es enmendar en la segunda vuelta los errores de la primera, que en resumidas cuentas no ha sido tan mala como parecía. Porque si el Avila sólo tiene tres puntos en cuatro partidos jugados, téngase en cuenta que sólo ha jugado uno a domicilio, y en términos ordinarios, sólo debió ganar éste, o sea tener dos puntos en la tabla. Así pues, tiene uno de los llamados positivos, que en este torneo cuentan poco por ser el campo de Las Delicias común a todos los madrileños... y también al Avila, ya que allí se encuentra como en su casa.

Por lo tanto, y como decíamos el miércoles cuando especulábamos sobre las posibilidades de que el Avila ganara a la Ferroviaria, para obtener el título de campeón en esta competición hay que contar con el Avila. Y ahora más que nunca. Veamos.

De los cuatro partidos de la segunda vuelta, tres serán en Avila, porque las exigencias de acoplamiento de cinco equipos han obligado a estas irregularidades, que se compensan entre las dos vueltas. De los tres equipos que visitarán San Antonio, dos, el Imperio y el Cifesa van delante de nosotros en la tabla, por lo que no será difícil echarles mano, ya

que el Avila debe llegar a los 9 puntos. Si el mediodía sucumbe ante el Imperio, adelantaremos a aquél pero quedaremos detrás de éste. Por lo tanto, la faena hay que hacerla redonda, y además de ganar los tres partidos de casa... es preciso devolver la pelota al Mediodía ganándole en su propio campo madrileño. O al menos empatando, que tal vez sea suficiente.

Pero estamos vendiendo la piel del león antes de cazarlo. Y para ello, como primera providencia, es preciso ganar el partido de mañana contra el Cifesa, que no es ninguna pera en dulce.

Este equipo es absolutamente inédito en Avila. No ha desfilado por San Antonio ni siquiera en partidos amistosos.

Y existe verdadero interés por conocer al once que supo reaccionar de tal forma ante el Avila, que perdiendo por dos a cero en el primer partido de este torneo, supo darle la vuelta hasta terminar venciendo por tres a dos. Y el pasado jueves, frente al Atlético Aviación disfrazado de Imperio, supo dar una emocionante batalla que se resolvió a favor de los de Primera División por mínima diferencia.

Mucho nos tememos que los últimos éxitos del Avila en Madrid hagan confiar a nuestros jugadores, en cuyo caso estamos perdidos. Así salieron de confesados contra el Mediodía y ya sabemos el resultado. En cambio en Madrid saltaron a La Delicias de víctimas propiciatorias... y tres puntos para casa. Por lo tanto, mañana hay que salir a jugar como si enfrente estuviera el Atlético

bilbaito o cualquier otro fenómeno del balón redondo, y con el mismo entusiasmo que si se jugara una final o jugaran una promoción. Hay que comerse el balón y buscarle en todo momento, moverse con rapidez... y no esperar a fusilar el gol para meter el pie, sino que hay que rematar como se pueda aunque salga mal, que alguna vez se acertará. Y con los excelentes tiradores que hay en nuestro ataque, prodigar más los disparos, que es el defecto que siempre hemos señalado y en el que coincide la prensa madrileña que viene ocupándose con atención del Avila.

El Cifesa sacará la misma alineación que el día de la Ascensión. En su ataque figura Martiñay, que ha terminado sus compromisos con la Segoviana y ha sido autorizado para intervenir en esta competición. También formará su famoso portero Gris, el peligroso rematador Carlitos y los restantes entusiastas muchachos que vienen decididos a vender cara su derrota. Y de paso a comprobar si es cierto lo que dicen los del Mediodía, que de San Antonio se van a llevar puntos todos los que los quieran.

Esperamos de la afición abulense que demuestre su amor al club local asistiendo al partido y portándose, por lo menos, como el público de Madrid. No hemos querido aludir a ciertos carnets rotos, ciertas frases de desagrado y otras consecuencias del partido del Mediodía, porque consideramos lógico el despecho por la mala actuación de nuestros jugadores. Pero creemos que la afi-

Sección religiosa

JUNIO

Día 2, Domingo, Infraoctava de la Ascensión-Exaudi.—Santos Eusebio, p.; Marcelino, pb.; Erasmo obispo; Vecio, Maturó. Bibliés, mártir; Nicolás Peregrino, cf.

La misa y oficio divino son del domingo infraoctava de la Ascensión del Señor, con rito semidoble y color blanco.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—De siete y media a nueve y media, cada media hora. A las once misa solemne en honor de Nuestra Señora de Sonsoles.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

—Santiago.—A las once y media misa para los productores.

San Pedro.—Ocho y media, nueve, y diez la de catequesis.

Magdalena.—A las once.

Santo Tomás.—A las doce.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las siete y media a las once cada media hora, misa. La Santa.—Desde las siete a las nueve y media, cada media hora. Y a las once y cuarto. Los días laborables desde las siete hasta las nueve y media.

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y media de la mañana. Por la tarde, a las nueve, Santo Rosario y bendición con el Santísimo.

Primer domingo de mes Fiesta de la Rosa

Real Monasterio de Sto. Tomás. Solemnes cultos en honor de la Santísima Virgen del Rosario. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión para los cofrades del Rosario y Guardias de Honor de María.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., Santo Rosario, plática por el M. R. P. director, procesión por los claustros, bendición y reserva. Se repartirán rosas banditas antes de la procesión Amor Hermoso

San Vicente.—Función principal de la Corte de María. Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión general. A las diez y media, Misa mayor. Todo el día estará Su Divina Majestad manifiesto. Por la tarde, a las siete, se rá la novena; después bendición con el Santísimo y procesión.

Día de Retiro

Reparadoras.—Actos de retiro espiritual para las jóvenes que deseen hacerlo en la capilla interior del convento. Lo dará el Reverendo Padre Ryan, S. J. A las doce, meditación y examen práctico. La segunda meditación, a las cuatro. Nuestra Señora del Socorro

Santiago.—Piadoso novenario que dedica la Cofradía de Nuestra Señora del Socorro a la Santísima Virgen.

Por la mañana, a las ocho misa

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 31 de mayo de 1946

Premiado con 25 pesetas, número 529

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 29

La comisión abulense es sólida y mañana lo ha de demostrar.

El partido ha sido adelantado a las cuatro de la tarde, para que después pueda asistir el público a la despedida de nuestra patrona la Virgen de Sonsoles.

ZEDA

rezada. Por la tarde, a las ocho y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el reverendo padre fray Juan Albarrán dominico, preces de la novena, oración por la paz del mundo, bendición, reserva y Salve.

Mes del Sagrado Corazón

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra cultos dedicados al Sagrado Corazón de Jesús durante el mes de junio.

Tendrán lugar por la mañana a las ocho y por la tarde a las siete.

Día 3. Lunes.—Santos Isaac; Paula, vg.; los niños Claudio, Hipacio, Pablo, Dionisio, mártires; Oliva, vg.; Beatos Mártires de Uganda.

La misa y oficio divino son de la infraoctava de la Ascensión, con rito semidoble y color blanco Nuestra Señora del Socorro

Santiago.—Continúa la novena predicando don Luis Serna, coadjutor de la parroquia.

Servicio Nacional del Trigo

Sobre préstamos a los cultivadores de trigo

La Circular número 157 de esta Jefatura, señalaba que el plazo de solicitud de préstamos terminaba antes del día primero de junio de 1946, y como quiera que por Orden del Ministerio de Agricultura de 10 del mes actual, según su artículo primero, se proroga el plazo para solicitar los préstamos en metálico hasta el día primero de julio del corriente año, se hace público por medio del presente para general conocimiento de los agricultores a quienes pueda interesar.

El jefe provincial, Luis Aragonces.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Pruebas de primero a sexto

Anunciadas ya las pruebas de séptimo y de ingreso, para completar el calendario de las que han de celebrarse en el mes de junio, se hacen públicas las fechas y horas de las que restan.

Día 7, a las diez de la mañana, años 4.º, 5.º y 6.º de enseñanza privada (Colegio de Nuestra Señora de las Angustias de Arévalo)

Día 8, a igual hora, años 4.º, 5.º y 6.º de enseñanza privada (Academia de Santa Teresa, de Avila).

Día 10, a igual hora, enseñanza no oficial no colegiada, año 1.º

Día 11, a igual hora, continuación del año 1.º de la misma enseñanza.

Día 12, a igual hora, año 2.º de la misma enseñanza.

Día 13, a igual hora, año 3.º de la misma enseñanza.

Día 14, a igual hora, año 4.º de la misma enseñanza.

Día 15, a igual hora, años 5.º y 6.º de la misma enseñanza.

Día 17, a igual hora, años 1.º a 6.º de Dispensa de escolaridad.

Los alumnos acudirán provistos de pluma y entregarán previamente en Secretaría su Libro de calificación escolar para retirarlo después con la diligencia final que importa ocho pesetas.

El director accidental, Ramón Tílv.

¡TRABAJADORES!

Vuestros escasos recursos no os permiten concertar un seguro para vuestra viuda e hijos, pero el nuevo Estado Español, a través del Subsidio de Viudedad y Orfandad os lo procura. No dejéis, por tanto, de aseguráros al Régimen de Subsidios Familiares, aún cuando de momento no percibáis sus beneficios.

Fórmula del Juramento Mariano

Ave María Purísima

Serenísima Emperatriz de cielos y tierra, María, Madre de Dios y Madre de los hombres:

Prostrados humildemente a vuestros pies, y agradecidos a los favores que nos habéis dispensado, los cuales atribuimos muy especialmente a la devoción que, como fieles hijos, os profesamos, nosotros hijos de Avila, siguiendo la tradición gloriosa de nuestros mayores, y gozosos de ver proclamado como dogma de fe el dulcísimo misterio de vuestra Concepción sin mancha; confesamos, solemnemente, que fuisteis preservada de la culpa original, en el primer instante de vuestra existencia, por los merecimientos de Jesucristo, vuestro Hijo, revistis desde la eternidad; y, poniendo a Dios por testigo prometemos y juramos que sostendremos esta verdad, hasta la muerte, y la defenderemos, si fuere preciso, con la sangre de nuestras venas.

Mas si la aurora de vuestra vida, oh Señora, es tan feliz, no menos rodeado de luz y de alegría fué para Vos, y es para nosotros, vuestro ocaso. Nosotros creemos y confesamos que vuestro cuerpo virginal, después de pagar Vos tributo a la muerte, como le pagó vuestro divino Hijo, a semejanza también suya, resucitó glorioso, para nunca más morir; y, que este privilegio, es natural complemento de aquella gracia primera, a sola Vos concedida en vuestra Concepción, y lógica consecuencia del inefable y divino misterio de vuestra Maternidad. Por lo cual, deseosos de proclamar esta fe nuestra, inquebrantable, hemos votado y solemne juramento de defender el misterio de vuestra Asunción a los cielos en cuerpo y alma, proclamando que, así como fuisteis exenta del contagio de la culpa, igualmente quedásteis

inmune de la corrupción del sepulcro.

Además, contemplándoos en vuestro excelso trono, junto a Vuestro divino Hijo, quien os nombró en el Calvario Madre Nuestra, para que, en la economía de la gracia, fuésteis mientras dure su Iglesia, celestial tesorera y dispensadora de todas ellas, quedando Nos asociada por este medio, a la obra inefable de la Redención del Mundo; también hoy os aclamamos Mediadora Universal de todas las gracias, y hacemos, asimismo, formal y público juramento de defender este excelentísimo privilegio, lleno, para Vos, de gloria, para nosotros, de dulcísimas y firmísimas esperanzas.

Finalmente, ante cielos y tierra, declaramos hoy que, en honor a vuestra pureza inmaculada y en cuanto de nuestra voluntad dependa, ajustaremos siempre nuestra conducta a las normas de la más estricta moralidad cristiana.

De esta suerte, oh Soberana Reina, hacemos el triple juramento de confesar y defender siempre: VUESTRA CONCEPCIÓN INMACULADA, ASUNCIÓN A LOS CIELOS y MEDIACIÓN UNIVERSAL.

Aceptad Vos, oh María, la ofrenda de nuestro amor, celoso siempre de defender vuestro honor. Recibid por vuestra, y protegéd con maternal cariño, a esta Ciudad, que siempre os ha tenido y tendrá, por Reina, Madre y Señora. Haced que estos hijos vuestros sean de verdad soldados militantes de la Santa Iglesia, santamente orgullosos de la fe que profesaron en el bautismo, dispuestos siempre a defender la causa de Jesucristo: a quien por Vos, oh Inmaculada María, sea gloria y adoración por los siglos de los siglos. Amén.

DEL PASADO Y DEL PRESENTE

El hondo fervor mariano de Avila

Por J. Mayoral Fernández,
(Cronista de Avila)

En el declinar de esta tarde del 30 de mayo de 1946, al tornar de mi visita acostumbrada al asilo de lo que fué, no me recogeré en casa. Voy a hacerlo en lugar análogo al que dejé. Otro asilo de lo que fué es una de mis dependencias en el Ayuntamiento: el archivo municipal. Me recojo en él porque frente a sus ventanas, que miran a través de los soportales, a la plaza del Mercado Chico, han colocado la mesa donde, en el declinar de esta tarde, se asentará la imagen venerada de la Virgen de Sonsoles, en colotón de un mes de fervor mariano exultado en cuatro sábados por las cuatro parroquias de Avila.

Las ventanas bajas del Palacio consistorial van a ser para mí en el declinar de esta tarde como dos ojos de la ciudad que fué, representada en los legajos del archivo, abiertos a la presencia de la Virgen que tanto compenetró durante siglos a la ciudad y a su Ayuntamiento. He rezado al salir del otro lugar de lo que fué, a cuantos en esa compenetración vivieron, y ya estarán gozando, a no dudar, de sus beneficios. Y recogido ya en el archivo recuerdo los

numerosísimos testimonios que de esta identificación posee. «La ciudad —estoy leyendo en uno de ellos de este mes de mayo, precisamente hace 336 años— acordó que se ponga en el retablo de nra s^a de sanzoles una tarjeta con las armas desta cibdad y un letrero con letras de oro q diga «La ciudad de avila fizo a su costa este retablo con acuerdo de su consistorio.»

Esta prueba del hondo fervor mariano de Avila, del que he hablado en tantas crónicas en estas páginas, en el «A B C», en «El Debate» y en periódicos y revistas sobre todo en «El Joven Antoniano» últimamente, se repite en los documentos viejos y modernos. En este mes de mayo como portador de la alegría popular que cerró la tristeza del tiempo que las Cofradías del Santo Via Crucis, de Nuestra Señora de las Angustias, de la Oración del Huerto, del Santo Sepulcro y de la Vera Cruz exaltaron su fervor mariano con el dolor de la Virgen.

La Cofradía de la Vera Cruz cambiando al entrar mayo el dolor por la alegría en la fiesta precursora de las de Nuestra Señora

IV Asamblea Eucarística Regional de Omedo

Programa para mañana

Domingo 2 de junio

A las siete de la mañana.—Requie general de campanas.

A las ocho y media.—Misa de Comunión en conventos y parroquias, con homilias eucarísticas en las dos parroquias.

A las once.—En la Plaza del Generalísimo, Misa Pontifical que celebrará el excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo de Valladolid, con sermón a cargo del M. I. señor doctor don Castor Robledo, Magistral de la S.I.A.C. de Avila.

Terminada la Misa se expondrá S. D. M. en la Iglesia Parroquial de Santa María haciéndose turnos de vela por las congregaciones de la villa, hasta las seis y media de la tarde.

A esta hora solemne procesión eucarística portando la Sagrada Custodia el excelentísimo señor Obispo de Avila, que dará la bendición al pueblo desde el balcón

ELECTRA AZNAR S. A.

Motores de gasolina. Grupos bomba para riego. Motores eléctricos. Entrega inmediata. Representante CARRERO. Carretera Nueva, 22.

ASEGURESE

de que su radio ha sido reparada por Cartago, comprobando el sello y la fecha que deben figurar en el chasis.

de las Vacas, de la Misericordia... Cuanto en este mayo es fervor mariano hondo que tiene en todas las tierras de Avila abundantes y típicos exponentes cantados por el pueblo—tan traído y tan llevado por las democracias—hasta en romances suyos como, entre otros muchos, el de Las Fuentes en Grajos:

Pasó el tiempo y el mancebo decía su primer misa cuando las rosas de mayo en sus cálices se abrían.

Alude a un milagro de la Virgen que en el archivo, donde me he recogido en el declinar de esta tarde, tiene, como acontecimiento de este mayo registrado en 1718, el estupendo de la aparición de Nuestra Señora de la Portería en el jardín de San Antonio. Y la participación de la ciudad en las funciones de las Cofradías con su Ayuntamiento representado en este mes y en los sucesivos, con el Carmen, La Carda, El Peine, La Percha y Nuestra Señora del Consuelo, La Soteraña y La Virgen de la Cabeza, La del Rosario y Sonsoles.

Sonsoles cerraba este esplendor de manifestación popular del hondo fervor mariano con sus dos ofrendas. Este esplendor que esta tarde veo, en la plaza del Mercado Chico congregada una abigarrada muchedumbre en torno de la imagen. Identificado el pueblo con el Ayuntamiento como en el transcurso de los siglos que el archivo ha recogido. Hasta en la coronación de la Virgen en época en que no eran tan cordiales las relaciones del Ayuntamiento con el pueblo. Pero que éste demostró hasta qué grado llegaba la raigambre de su hondo fervor mariano.

central del Ayuntamiento. A continuación discurso de clausura por el excelentísimo y reverendísimo señor doctor don Santos Moro Briz, Obispo de la diócesis y seguidamente regresará la Procesión al punto de partida.

A las once de la noche.—Auto Sacramental.

Lunes 3 de junio

A las once de la mañana.—En la parroquia de Santa María se se cantará una Misa de funeral por los difuntos de la villa y tierra y pueblos asambleístas, con oración fúnebre, a cargo de don Agustín García Capa, párroco de Donjimeno e hijo ilustre de esta villa, y responso final.

Fiesta de San Isidro

MUÑO GALINDO.—Con gran solemnidad se ha celebrado la fiesta de San Isidro Labrador en este pueblo. El día 13 por la tarde ya se reunió el público en el local de la Cooperativa del Campo, a ver la imagen de San Isidro que acababa de llegar, adquirida de Salamanca por la misma Cooperativa para cumplir lo pedido por los socios en Junta general del mes de enero y poder así dar más realce al Santo para que los socios le imiten más en sus virtudes y la Junta directiva con sus esfuerzos distribuya un poco de sus economías que a fuerza de sacrificios ha ido adquiriendo y las emplea en cosas santas como es tener la imagen del Patrono de los labradores en su misma iglesia.

El día 15 por la mañana se llevó por los socios la imagen del Santo a la iglesia, donde fué bendecida; seguidamente se sacó en procesión por las calles del pueblo, a la que acudieron casi todos los vecinos con piedad y entusiasmo presididos por sus autoridades y funcionarios; después se dijo la Santa Misa en la Iglesia abarrotada de público y a la terminación se cantó un responso por los socios difuntos.

Seguidamente nos dirigimos todo el pueblo a la Casa Social donde, en primer lugar, explicó el secretario la satisfacción que tenía el señor presidente y demás que componen la Junta directiva por haber adquirido la imagen; después animó a los socios a practicar la virtud de la Caridad, hacer ver algunas de las actividades realizadas en la Cooperativa y su desarrollo.

También nos habló en nombre de la Unión Territorial don Juan José Jiménez, dirigiéndonos un saludo; nos alentó para seguir trabajando, como hasta aquí; que no decayeran los ánimos de los señores que componían la Junta directiva como hasta ahora todas las Juntas así lo venían haciendo. También el consiliario, don Benito Núñez, nos habló de la importancia de la salvación del alma por medio de la oración; como San Isidro en el mismo oficio que nosotros supo aprovechar el tiempo. Después habló don Teodoro Velayos, teniente mutilado del Ejército, alabando la labor de la Cooperativa y diciendo que así es como se puede conseguir que los pueblos lleguen a la altura que se anhela.

Seguidamente se obsequió a los socios con pastas y vino; reinó gran entusiasmo, dando vivas al señor presidente, a la Cooperativa, la que está siempre desvelándose por sus socios para cumplir con el lema de nuestra institución de unos por otros y Dios por todos.

¡Viva Franco!

JIMENEZ.

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIL

¡Paz y Bien!

La inmensa figura de San Francisco de Asís en la pantalla del Teatro Principal

La caridad perfecta no tiene medida. Por eso se hace muy difícil adaptarla a un continente humano, y por eso, es muy difícil también la práctica imitación, si quiera sea en su manifestación externa, de las virtudes de un Santo, modelo en el amor de Dios y del prójimo.

Desde hace mucho tiempo pretende el arte cinematográfico la perfección interpretativa de la más alta espiritualidad dejando siempre un margen sin llenar de aquello a que tiene nuestra alma, porque habiendo de ambientar las sublimes figuras en la sociedad humana, limita ésta las posibilidades, al ponerse en juego recursos de nuestra naturaleza, cuando la imaginación se adelanta en consideraciones de un mundo superior. De aquí que ante la proyección de la magnífica película «San Francisco de Asís» que ayer se estrenó en función de gala en el Teatro Principal, se ocurra a los espectadores como primera consecuencia la de que la personalidad del Seráfico Fundador de la Orden de Menores ha obligado a los realizadores técnicos del séptimo arte a llevar a cabo un titánico esfuerzo por superar dignamente las dificultades que supone la reencarnación de un espíritu de santidad, personalísimo del Pobrecillo de Asís, que sabe entender el amor al prójimo tanto en cuanto al remedio de su necesidad corporal, como en lo que se refiere al cuidado de la salvación de las almas, llevándolas por el camino de perfección posible en los diversos estados de la convivencia social.

«San Francisco de Asís» es una película histórica ante todo. La trama novelesca del argumento se atiene con justeza al ambiente italiano de los siglos XII al XIII, y si en los personajes cabe duda de autenticidad—no conocemos las fuentes de información en que los directores del «film» hayan podido tomar sus motivos—es lo cierto que los hechos «narrados» luminosamente son en su mayoría ciertos y los restantes verificados.

La caracterización de Francisco está perfectamente lograda en cuanto a lo que de sus ardores juveniles suponemos, apuntando en medio de los triunfos mundanos la bondad pronunciada por misterioso mensajero a la hora del feliz natalicio en el establo. Luego, la escena de la renuncia al mundo en el Palacio episcopal de Asís, es sublimación artística de lo inimaginable tocante a realidades de una vocación. El

Se vende terreno mejor sitio de San Roque.

Diríjase: Carretera de Villacastín a Vigo núm. 20, principal, derecha.

AVIOLINA

Para las gallinas la mejor medicina. ¿No ponen? ¿Están enfermas? Darias «AVIOLINA». Ahorran pienso si toman a diario «Aviolina».



abrazo a la pobreza, el amor a toda criatura, la ternura evangélica para con la infancia, la amable comprensión de problemas pasionales, el amor... La fundación y prodigiosa multiplicación de la Orden Seráfica, la fundación de la Segunda Orden, la iniciación de la Venerable Orden Tercera, el perdón caritativo, todo amor. La estigmatización o impresión de las llagas, la muerte o mejor dulce tránsito, y la glorificación final, todo hermosamente tratado, de manera que se sobreponga en el ánimo a la maldad, en contraste de ese solitario personaje, Conde Hugolino, que al final de su vida se convierte a Dios Nuestro Señor.

Es indudable que se logran en la película efectos informadores sobre perenne conflicto del bien con el mal, sin que la perversidad, o el amor humano muestra los por medio de agudos rasgos psicológicos y duros trozos circunstanciales den ocasión a fortunas morales en conciencias delicadas.

Apreciamos en «San Francisco de Asís» una película muy apta para predicar al mundo moderno los valores superiores de la formación moral cristiana, con sus negaciones y austeridades, muy por encima de las groseras aspiraciones de los mundanos.

Tiene motivos de profundísima emoción tanto en el fondo argumental como en la forma de expresión, con bellísimas fotografías, grandiosos escenarios, variedad en la disposición general del plan y la coronación del mismo aun atendiendo a detalles pequeños.

Es presentada por la Juventud Católica Antoniana V. O. T. de San Francisco y a la función de gala asistieron nuestras autoridades, representaciones oficiales, etcétera.

Felicitemos a las entidades franciscanas abulenses, que presentan en el Teatro Principal tan hermosa proyección, y al representante de la Empresa, don Manuel Bartolomé, que tuvo el acierto de contratarla para honesto esparcimiento del pueblo de Avila.

Catedrático de Obstetricia y Ginecología
PROFESOR PUGA
Sanatorio María Teresa, del Dr. D. SALAMANCA

La hernia en los ancianos puede

contenerse sin bragueros de hierro, palas duras, resortes, etc y con la máxima comodidad mediante el moderno invento ADM' NICULO HERNISAN (especial para personas de edad). Se trata de un pequeño y blando dispositivo que se lleva sin notarlo. (Patente de invención 154.251). Consulte al médico. (C. S. 6.445).

AVISO: Visita en AVILA, el jueves, día 6 de junio, de 10 a 1 en el Consultorio del doctor don Ángel Ballesteros, calle Santo Tomás, 4, según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) BALMES, 104.—BARCELONA.

¡FUMADORES!

De La Habana han llegado los exquisitos habanos Montero.

Publicidad AVIL

¡Escuchad todas las Jóvenes!

A los esplendores de la primavera, en la que las flores visten sus galas y cantan los pájaros y lucen las estrellas en el nítido cielo, siguen los ardores del verano con sus mallas doradas, y los árboles cargados de bermejos y sazonados frutos.

Sin duda, pues, que la primavera y el verano son dos estaciones exuberantes y pródigas, bellas y fructíferas. Pero a esta abundancia material no responde en las almas una vitalidad espiritual; parece como si el alma se cargase de sopor y se durmiese. Yo no sé que pasa, pero en verano se encuentra poca piedad, mucho escándalo y pecado, poco trabajo por Dios, poca virtud, mucho divertirse y mucha relajación de costumbres. Es que los enemigos del alma se valen de todo y de todas las ocasiones y entrando quizá por lo lícito, aunque un poco desordenado, terminan en lo ilícito y el pecado.

¡Amadas jóvenes! Vigilad, huid del mal aunque se disfraze con la careta del bien. Buscad, si, nobles esparcimientos, pero libaos de aquellos en los que quedan tan mal parados el pudor y hasta la conciencia con remordimiento y acusaciones.

¡Hay que luchar y ser valientes! ¡Pero cuesta tanto!—diréis.—Mejor será el mérito.

Para que vayáis adquiriendo fuerzas y armas para el combate, acudid presurosas a la «Semana de la Joven» que tendrá lugar del 3 al 9 de junio y veréis cómo salís de ella como verdaderos soldados a los que nada les asusta y desanima.

Una vocal del Consejo
Diocesano de J. de A. C.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
SUMINISTROS

A partir del lunes 3 de junio se efectuará un suministro de artículos a las cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

ADULTOS

Aceite.—Octavo de litro, al precio de 0'65 pesetas ración; cupón II de la semana 23.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'50 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

Arroz.—Cien gramos, al precio de 0'30 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

Alubias.—Cien gramos, al precio de 0,50 pesetas ración, cupón III ya señalado.

Jabón.—Cien gramos aproximados, al precio de 0'40 pesetas ración; cupón VI de la misma semana.

Bacalao.—Cien gramos, al precio de 0'80 pesetas ración, cupón V de la misma semana.

INFANTILES

Aceite.—Octavo de litro, al precio de 0'65 pesetas ración; cupón II de la semana 23.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'50 pesetas ración; cupón número VI de la misma semana o

Leche condensada.—Un bote al precio de 4'00 pesetas.

Arroz.—Cien gramos, al precio de 0'30 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

Jabón.—Doscientos gramos, aproximados, al precio de 0'80 pesetas ración; cupón V de la misma semana.

TRANSEUNTES: Cien gramos de garbanzos y cincuenta de azúcar, tira completa de cupones de la semana 23.

Durante el presente mes se despacharán estos por los establecimientos de Félix Gutiérrez y Jesús Jiménez.

CARBON

Durante la semana que comienza el lunes citado, se efectuará un suministro previo corte del cupón 22, en la forma siguiente:

MINERAL (Granza).—Tarjeta «A», 25 kilos al precio de 6,65 pesetas; «B» 50 kilos a 13,30; y «C» 75 kilos a 19,95.

(Galleta).—Tarjeta «A» 25 kilos al precio de 9,00 pesetas; «B» 50 kilos a 18,00; y «C» 75 kilos a 27,00
VEGETAL.—Tarjeta «A», 12 kilos, al precio de 8,40 pesetas; «B» 18 kilos al precio de 12,60 pesetas y «C» 22 kilos al precio de 15,40 pesetas.

El vegetal será despachado solamente por los establecimientos de Manuel Maiz, «La Abulense» y la Cooperativa Cívico Militar
El gobernador civil, **Luis Valero Bermejo**.

JULIO LASTRAS CANTERO-MARMOLISTA

Se hace toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol
Paseo de la Encarnación
Carretera del Cementerio.—Avila

MOTORES

Fabricación de carriles, potas y útiles para su instalación. Pedid catálogo. Venta de maquinaria.

VILLEN

Ancora, 7. Madrid

FERIA DE GANADOS EN PIEDRAHITA (AVILA)

Previa la autorización correspondiente se celebrará en esta villa una nueva feria de ganados en los días 3, 4 y 5 de junio. Lo que se hace público para conocimiento general.

El Santo del Papa y del señor Obispo

Hoy ha celebrado su fiesta onomástica el excelentísimo señor Obispo de la diócesis abulense, y mañana S. S. el Papa. EL DIARIO DE AVILA al rendir ante el Santo Padre y nuestro venerable Prelado el homenaje de sus filiales felicitaciones y adhesión inquebrantable, manifiesta su vivo deseo de que el Señor conserve la preciosa vida del Soberano Pontífice y de nuestro amadísimo Obispo para el bien de la Iglesia y respectivamente para el incremento de los intereses espirituales de esta diócesis.

SE ARRIENDAN pastos para 250 o 300 vacas. Razón, Angel Martín, en Navalperal de Pinares.

Banda Municipal

Programa de las obras que se cutará la Banda el día 2 de junio de 1946 en la Plaza de Santa Teresa, de doce a una y media.

«Rubores», pasodoble, P. Marquina; «El Ama», fantasía, J. Guerrero; «El juglar de Castilla», coro y danza, F. Balaguer; «El Trast de los Tenorios», selección, J. Serra no; «Black, el payaso», marcha militar, P. Sorozabal.

El director, **Lucio Navarro**.

SE VENDE coche silla semi-nuevo. Garaje Avila.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento de todas las Cofradías y Patronatos, como también a los hermanos que componen éste que la hora de salida de la Santísima Virgen, será las seis de la tarde, en lugar de las cinco como se tenía invitado.

Por la Junta Directiva. El presidente, **Severiano Sánchez Robles**.

Los mejores postres de NATA en

LA VIOLETA

Ayuntamiento de Avila

Don Epifanio Rodríguez Nava, alcalde de Avila:

Hago saber: Que siendo de la mayor importancia la profilaxis de las enfermedades evitables y en cumplimiento de las disposiciones sanitarias vigentes y de las órdenes emanadas de la Jefatura Provincial de Sanidad, prevengo al vecindario que la vacunación antivaricelosa obligatoria se efectuará todos los días hábiles desde el primero de junio, a las horas de diez a una de su mañana en el Instituto Provincial de Higiene.

Epifanio Rodríguez.

Tiro de Pichón

En el día de hoy, se ha hecho entrega por la comisión encargada de la construcción del campo, a la Sociedad de Tiro de Pichón de Avila, del nuevo Campo de Tiro, enclavado en las Hervencias, con todas sus instalaciones.

En un número próximo, daremos una información detallada, ya que hoy por apremios de espacio, no nos es posible realizarlo.

Obra Sindical Educación y Descanso

Actividades del Cuadro Artístico de Comedias

El pasado día 30 y en el pueblo de Velayos, el Cuadro Artístico de Comedias de la Obra Sindical Educación y Descanso de nuestra capital, representó la obra cómica de Muñoz Seca y Pérez Fernández titulada «¿Qué tienes en la mirada?», obra que con tanto éxito llevó a la escena en el Teatro Principal de Avila el pasado día 1 de mayo.

En esta representación, como en todas las que, en una intensa labor, viene realizando el Cuadro Artístico, alcanzó un éxito más, tanto como los que auguramos para mañana, día 2, en Sanchidrián, y el 9 en la villa de Fontiveros.

Nuestra felicitación, una vez más, para el jefe provincial de la Obra Sindical Educación y Descanso, don Federico García Rosado, así como también a don Carlos Alberti, director del Cuadro, a cuyo conjunto aplaudimos desde nuestras columnas por sus éxitos artísticos, culturales y recreativos que son prueba evidente del entusiasmo con que llevan a la práctica la magna tarea de Educación y Descanso.

Raciones de NATA con FRESA en

LA VIOLETA

Delegación Provincial de Trabajo

Descanso dominical en las faenas agrícolas

En virtud de las atribuciones que se le confieren por el artículo 9 del Reglamento para la aplicación de la Ley de Descanso Dominical de 25 de Enero de 1941, y previo informe de la Jefatura Agronómica de esta provincia, quedan comprendidas las siguientes faenas agrícolas dentro del artículo 4.º apartado e) de la Ley de 13 de Julio de 1940, y por lo tanto exceptuadas de la prohibición del trabajo en domingos:

1.º Los trabajos agrícolas relacionados con la siembra, riego y en general todas aquellas que no son susceptibles de ser realizadas más que en épocas determinadas de tiempo.

2.º Los trabajos referentes a la recolección (con trilla, acarreo, limpia, etc., etc.

Teniendo en cuenta que existe un gran porcentaje de obreros agrícolas en esta provincia que no disponen en la temporada de recolección nada más que los días festivos para atender y cuidar sus tierras, ésta excepción reseñada abarcará tanto a los productores por cuenta ajena como a los que realicen faenas en sus propiedades.

Los obreros al servicio de patronos que se dediquen a estas labores en los referidos días, disfrutarán a la terminación de las mismas de un día de descanso retribuido por cada dos semanas de labor a fracción de las mismas.

Sin perjuicio de lo dispuesto anteriormente, los señores empresarios se verán siempre obligados a dar a sus obreros una hora de descanso, con carácter abonable y no recuperable, para que éstos puedan cumplir el deber religioso de la asistencia al Santo Sacrificio de la Misa.

Se advierte a los obreros, que ésta Delegación Provincial de Trabajo sancionará con el máximo rigor a los que, apartándose del cumplimiento de los deberes religiosos, dediquen la hora reseñada a fines distintos que los marcados por la Ley de Descanso Dominical.

El delegado de Trabajo, **Enrique Alberto González de Heredia y Garcés**.

Se recuerda a los dueños de espectáculos públicos, restaurantes, cafés, bares, confiterías y establecimientos análogos y público en general que mañana tendrá lugar la postulación quincenal de «Auxilio Social»

Los industriales a quienes se les terminen los emblemas pueden recoger los que necesitan en la Confitería «La Pajarita», Plaza de Santa Teresa núm. 2, donde está instalada la oficina de distribución de emblemas.

La más exquisita merienda una ración de NATA con FRESA.

LA VIOLETA

Primera Comunión

En la parroquia de Santiago ha recibido por vez primera el Pan de los Angeles el monísimo niño José Luis Sáez Grande, hijo del industrial don Mariano y doña Felisa. Al acto de la comunión le acompañaron sus familiares, viviendo una jornada feliz que les deseamos perdure para bien del pequeño comulgante y de toda su apreciable familia.

Toma de posesión

Se ha posesionado de la Secretaría del Ayuntamiento de Burgo de nuestro querido amigo don Amador López Aldea. Correspondemos gustosísimamente a sus amables ofrecimientos y deseamos al culto funcionario amplias satisfacciones en su nuevo cargo; felicitando a la corporación municipal del citado pueblo por la incorporación a la misma del señor López Aldea, cuyas dotes profesionales han quedado bien patentes en Hoyos del Espino, cuya secretaría desempeñó últimamente, así como en Arévalo donde ejerció algún tiempo a plena satisfacción del Ayuntamiento de dicha ciudad.

Bodas

En la Iglesia Parroquial de San Juan Bautista de esta ciudad y ante el altar de la Virgen del Pilar que se hallaba adornado artísticamente tuvo lugar el día 29 del pasado mes de Mayo el enlace matrimonial de la bella señorita Margarita González con don Mariano Angel Santero. Bendijo la unión don Victoriano Muñoz Esquivela quien le dirigió una sentida plática, actuando de padrinos don Antonio Morela y su esposa doña Teresa Santero, hermanos del novio. Los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente en casa de los padres del novio entre los que se encontraba el industrial de Madrid don Gonzalo Carmona de la dirección Almacenes Carmona.

Los novios salieron en viaje de luna miel para Madrid y Sevilla, para regresar a Cercedilla donde fijarán su residencia.

—En la iglesia parroquial de la Purificación de Nuestra Señora de Sotalbo han consagrado sus amores ante el altar, el día 30 de mayo, festividad de la Ascensión del Señor, la virtuosa señorita Ascensión Martín Rodríguez, hija del competente alcalde y jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de este pueblo don Valentín Martín y de doña Luisa Rodríguez, y el apuesto joven don Carmelo Jiménez Rodríguez, hijo del probo industrial, teniente alcalde y jefe de la Hermandad de Labradores del Campo de esta localidad don Restituto Jiménez y de doña Julia Rodríguez. Ambos contrayentes pertenecían a las Juventudes de A. C. de la parroquia, en las que se distinguieron por su piedad y celo apostólico. Bendijo la unión pronunciando en el acto una sentida plática, el señor vicerrector del Seminario de Arenas, don Ju-

Subpagaduría Militar de Haberes

Días de pago en el Banco de España de once a trece horas

Día 4: Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 5: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Subpagaduría.

Día 6: Incidencias en las Oficinas de esta Subpagaduría.

Durante estos mismos días, de 16,30 a las 18,30 horas, se procederá al abono de las facturas contra el fondo de Masita.

NOTA.—Se advierte a los interesados que de no presentarse a cobrar durante los días y horas señalados, se les reintegrarán sus pagas.

El subpagador militar **Blas Hernández Mayo**.

Veraneantes!

Se vende hotelito con cuarto de baño y huerta situado en un pueblo de Gredos. Razón: Avenida de Portugal núm. 1, bajo, derecha.

lán Jiménez, hermano del novio y próximo pariente de la desposada, a la que impuso después de la ceremonia la insignia de la Rama de Mujeres de A. C.

Apadrinaron a los contrayentes el propietario de dicha localidad don Doroteo Zazo y su esposa doña Justa González. Firmaron el acta como testigos por parte del novio don Saturnino Tejerizo, abogado, secretario del Asocio de Avila, y el oficial de la misma entidad don Segundo Calvo, y por parte de la novia don Eloy Matéos, industrial de Madrid, don Federico Martín, industrial de Sotalbo, y también industrial de este pueblo, y Concejal, don Desiderio San Segundo.

Los recién casados, a quienes deseamos todo género de venturas, salieron en viaje de novios para Valladolid, Barcelona, Valencia y otras poblaciones.

Invitación

Con atento saludo, el presidente de la Cofradía de Nuestra Señora del Socorro don Eufemio Muñoz, nos invita a las fiestas que en estos días celebra en la parroquia de Santiago. Muy agradecidos.

Aniversarios

Se cumplen años del fallecimiento de doña Carmen Masateu Marina, de don Felipe Rodríguez y de doña Ruperta Herraez, por los cuales se han ofrecido sufrágios.

Reiteramos nuestro sentimiento a los familiares de los difuntos (q. d. p. d.)

Administración Principal de Correos de Avila

Se pone en conocimiento del público, que la Administración de las Indias Neerlandesas, comunica que actualmente su servicio está en disposición de admitir solamente correspondencia ordinaria, añadiendo que, en lo que respecta a los envíos certificados, no tiene inconveniente alguno en recibirlos y entregarlos, si bien con la condición de que los mismos sean remitidos «a riesgo de los expedidores».

La referida Administración extranjera hace constar, además, que solamente pueden remitirse envíos para los destinos siguientes:

Isla de Sumatra.—Modan, Padang, Palembang y Sibang.

Isla de Java.—Batavia, Batavia-centrum, Hoester, Cornac's, Buitenzorg, Bandoeng, Tjimat, Semarang y Soerabaya.

Resto de las Indias Neerlandesas.—Todos los destinos.

El administrador principal, **Guillermo Neiras**

Las tarifas ferroviarias en Europa

No hace mucho la prensa extranjera divulgó el acuerdo de la Comisión aliada de Control de elevar en un 100 por 100 las tarifas de viajeros y mercancías en las cuatro zonas de ocupación de Alemania. La noticia no pudo sorprender a nadie, pues de todos son conocidas las dificultades que originaron la medida adoptada.

Esas mismas dificultades se dejan sentir en los distintos lugares de Europa, y buena prueba de ello es que Mr. Alfred Barnes, ministro de Transportes de la Gran Bretaña haya respondido a Mr. Ernest Davies (laborista por Enfield) en la Cámara de los Comunes, que no era posible volver a implantar las tarifas reducidas en ferrocarril, pues hasta la propia Comisión Consultiva de ferrocarriles inglesa había informado en contra de tal restablecimiento. Conviene meditar sobre la extensión del problema y las causas que lo plantean en todos los países, entre las cuales no es la menos considerable la influencia del encarecimiento de los productos en las explotaciones ferroviarias.

MANUEL DE PARTEARROYO

PARTOS Y GINECOLOGIA
Consulta de 1 a 2 y de 3 1/2 a 5
Teléfono 72 AREVALO
(C. S. núm. 246)